



# 共 創



令和6年7月5日(金)

発行責任者 校長 諸永 成樹

【児童数】

男 150名 女子 154名 計 304名



蒸し暑い日が続いています。梅雨の晴れ間でしょうか、今週は久しぶりに日差しが降り注ぎました。3日(水)は熱中症警戒アラートの発令がされ、危険な暑さでした。そんな中でも、朝登校してくる子どもたちの元気なあいさつにエネルギーをもらっています。さて、7月に入り、1学期の学校生活も残り10日足らずです。この天候に体調を崩している子どもたちも増えています。「早寝・早起き・朝ご飯」。残りの学校生活を元気で送ることができるように、ご家庭での配慮をよろしくお願いします。あさっては七夕。子どもたちの願い事は何でしょうか。



2日(火)の朝の時間は、全校朝会でした。私からの話は、「努力」についてでした。1年生にもわかるように、「いっぱいすること」「がんばること」と、上級生が説明してくれました。かつて私が担任をしていたクラスに、何でもできる子がいました。まさに天才と呼ぶにふさわしい子でしたが、個人懇談をしたときにお母さんから聞いた話に、その全てが「努力の賜物」だったこと、つまりその子は「努力の天才」だったこと知った話をしました。

水面を優雅に進むアヒルは、見えない水面下でどれほど一生懸命足を動かしているのか、また、868本のホームランを打った世界のホームラン王、王貞治さんが言われた「努力は必ず報われる。もし報われない努力があるのならば、それはまだ努力と呼べない。」という言葉を紹介しました。努力は裏切らないと信じることの大切さに加え、正しい努力の仕方があることを説いた言葉であると思います。

勉強もスポーツも、なかなか結果がでない時には、色々な視点から見つめ直して、他の方法を試してみることで、結果につながるかもしれません。3週間後に、パリオリンピックが始まります。世界のトップアスリートが活躍する姿を見ながら、その裏にある日々の「見えない努力」に思いを馳せてほしいと思います。



今日2時間目に「不審者対応避難訓練」を実施しました。このような避難

訓練を学校で本格実施するきっかけとなったのは、2001年(平成13年)大阪教育大学附属池田小学校で発生した事件からです。今回は、北昇降口から不

審者が侵入したと想定しての訓練でした。訓練後、体育館で佐賀南警察署の方から

「㊦さない ㊨しらない ㊩やべらない ㊭どらない ㊮かづかない」

が大切であることを教えていただきました。全ての避難訓練で大切なことは、「しっかり聞いて、考えて、行動する」ことです。「きく」は学びの始まり。指導を続けます。

## お知らせ

### 夏休みの登校日について

例年、夏休みに全校登校日を設定していましたが、今年度から登校日を無くします。年々暑さが増しており、今季は特に猛暑が予想されています。危険な暑さを考えると、登下校中の子どもたちの命の安全の確保の観点からも設定しないことを城東中区小学校3校で統一決定しました。夏休みの宿題の提出は、8月18日(日)の除草作業日から3日間のうちに提出を原則とします。学校玄関内に各クラスの提出箱を準備しますので、各自提出するようにお願いします。